



ひまわり

戸坂城山小ひまわり学級通信 第31号 H24. 12. 14

冬休みまであと1週間

冬休みまであと1週間になりました。長期の休みに入る前に、先日大そうじがありました。また借りていた図書室の本を返却したり、机の中やロッカーの中の物を整理し持ち帰ったり、休みに入る準備をしています。持ち帰る荷物も多くなると思いますので、少しずつ待ち帰らせますのでよろしくお願いいたします。

来週の行事予定と下校予定 (12/17~12/21)

曜日	日	火	水	木	金
日	17日	18日	19日	20日	21日
行事	諸費再振替日 図書貸出(中)	朝読書 諸費通知 図書貸出(高) ふれあい相談日	スクールカウンセラー相談日 図書貸出(低)	朝読書 読み聞かせ(4年) 計算教室 教育相談	学校朝会 給食終了 教育相談
1年下校	13時50分	15時45分	15時45分	13時30分	13時30分
2年下校	14時55分	15時45分	15時45分	13時30分	13時30分
4年下校	15時45分	15時45分	15時45分	13時30分	13時30分

授業参観・懇談会ありがとうございました

お忙しい中、授業参観・懇談会に来ていただきありがとうございました。子どもたちも、はりきってクリスマス会に取り組むことができました。おやつタイムでは、みんなで机を運んだり、ケーキとジュースを配ったりと喜んで活動していました。



クリスマス会のはじまり



みんなでおやつタイム

お知らせとお願い

○ 教育相談について

20(木)・21(金)は、教育相談となっています。希望日時にお待ちしています。予定変更がある場合は、担任までご連絡ください。よろしくお願いいたします。

小中交流会よくがんばりました

12月7日（金）に、戸坂中学校で小中交流会が行われました。朝、欠席者もなく6人全員そろっていたのでほっとしました。トーンチャイムの演奏は、一人でも欠けるとできません。出発前に出し物の最後の練習を行いました。それから中学校まで歩いて行きました。中学校までの道のりは、とても長く坂道もあり大変です。それでもみんな元気に歩きました。1年生の前川さんも元気いっぱいでした。戸坂城山小が到着した時には、戸坂小も東浄小もそろっていたので、予定より早く会が始まりました。中学生の開会の言葉に続いて、「あわてんぼうのサンタクロース」の歌を全員で歌いました。その後中学生の出し物や自己紹介がありました。だんだんと場が和んできました。そして戸坂小の後、いよいよ戸坂城山小の出し物の番です。みんな少し緊張気味でしたが、いつものように前川さんの元気のよい言葉で発表が始まりました。それぞれの言葉の後、何度も練習してきたトーンチャイムの演奏です。大きな失敗もなく、みんな落ち着いて演奏することができました。みんなの心が一つになり聞いている人がうっとりするような、素晴らしい演奏でした。これまで毎日、何度も何度も根気強く練習してきた成果だと思います。自己紹介でも一人一人大きな声で堂々と発表することができました。子ども達も大きな自信をつけたことと思います。

そして中学生の用意した楽しいゲームをしたり、手作りのおいしいクッキーをいただいたり本当に思い出深い交流会になりました。卒業生のIさん（1年）とM君（2年）と久しぶりに会ってふれあうことができました。またあえる日が楽しみです。



交通ルールを守って



出し物のポーズもばっちり



卒業生と一緒にパチリ！